

Tennisteam „BORG Hartberg 1“ zum 7. Mal Landesmeister

Eindrucksvolle Erfolgsbilanz des Tennisteam BORG Hartberg: In 12 Jahren 7 Landes- und 5 Vizemeistertitel! David Kainz (6s), Kevin Lebenbauer (7ds), Jakob Hofer (7s), Matthias Mandl (7s), Nicole Krachler (7s), Rebecca Schiester (6s) und Elisabeth Schmidt (5s) besiegten in der Vorrunde das WIKU Graz klar mit 5:1. Das BG Judenburg 2 trat in dieser Runde leider nicht an. Beim Landesfinale am 7. Juni in Bad Gleichenberg gewann das Team im Semifinale gegen die HAK Judenburg nach einem 2:2 nach den Einzelspielen durch 2 klare Doppelsiege noch sicher mit 4:2. Im Finale gegen BORG Monsberger stand es nach den Singles ebenfalls 2:2, wobei die Hartberger einen Satz und 8 Games Vorsprung hatten, der im Doppel verteidigt werden sollte.

Im Wissen um die eigene Doppel-Stärke ging das Team in die Entscheidung. Die Doppelaufstellung wurde ideal erwischt. Das Einser-Doppel Kevin Lebenbauer / David Kainz siegte ohne Probleme in kürzester Zeit mit 6:3 und 6:2. Damit war die Entscheidung bereits zu Gunsten des BORG Hartberg gefallen. Das Zweier-Doppel von Jakob Hofer und Matthias Mandl war somit ohne Bedeutung und ging an das BORG Monsberger.

Als Top-Scorer präsentierte sich David Kainz, der in der gesamten Meisterschaft alle Einzel- und Doppelspiele gewinnen konnten. Auch alle anderen SpielerInnen konnten wertvolle Punkte zum

Landesmeistertitel beisteuern. Die gezeigten Leistungen bestätigen die gute Arbeit und Organisation im Tennisschwerpunkt des BORG Hartberg. Die Kooperation der Hartberger Schulen mit Tennisschwerpunkten und dem Regional- Leistungszentrum des TSV Hartberg-Tennis trägt ebenso zu diesen Erfolgen bei.

Â

Tennis Landesmeister 2018

Freitag, den 08. Juni 2018 um 15:13 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. Juni 2018 um 18:39 Uhr



Robert Lattinger